



Appel de la commission exécutive du SNUDI-FO 21  
pour un cessez-le-feu immédiat et permanent !  
Pour la paix maintenant !

Après une courte trêve, les bombardements ont repris de plus belle contre la bande de Gaza. Ces mêmes bombardements ont déjà détruit 258 établissements d'enseignement, 9 universités et la plupart des structures de santé. Aujourd'hui, le bilan humain est catastrophique : plus de 20 000 Palestiniens massacrés dont 8 000 enfants.

Malgré une tentative du gouvernement Macron d'interdire les rassemblements et les manifestations partout en France, ce sont des dizaines de milliers de manifestants qui exigent, depuis plusieurs semaines, le cessez-le-feu immédiat, l'arrêt des hostilités et l'établissement des conditions assurant à la population de vivre en sécurité et d'accéder aux besoins fondamentaux (soins, alimentation, logement).

Rappelons qu'il y a 75 ans lors de la fondation de la CGT-FO, les 1 435 délégués présents ont déclaré de manière unanime : « le syndicalisme a pour devoir de se consacrer à la sauvegarde de la paix. »

C'est, dans de ce cadre, avec le soutien de notre fédération la FNEC-FP FO, que la commission exécutive du SNUDI-FO 21 appelle tous les personnels à participer massivement aux manifestations pour exiger :

- Un cessez-le-feu immédiat !
- L'arrêt des bombardements et des massacres !
- La levée du blocus de Gaza !
- L'application du droit humanitaire international !

**Manifestation le vendredi 15 décembre**

**à Dijon à 17h**

**Place François Rude**